

INVITATION



50 ans de prêtrise
Joseph Bodeson

Le 3 juillet 1966, il y a 50 ans, tombait un dimanche
comme le prochain 3 juillet 2016, cinquante ans après.

Mon ordination sacerdotale a été suivie immédiatement
de ma nomination comme vicaire à la paroisse
Notre-Dame des Récollets et dès 1973 à Saint Remacle.

Là j'ai semé l'évangile.

En 1978 à la Saint-Joseph , je suis parti dans le pays de Meuse
pour 4 ans, à Angleur-Centre. De bons liens d'amitié demeurent.

En 1982, je suis revenu au pays de Verviers, à Stembert,
pour 13 années. C'est encore maintenant mon village et mes
proches, tant on a vécu là de belles choses.

En 1995 je suis retourné en pays mosan où de nombreux
chrétiens m'ont émerveillé : 9 ans à Seraing comme doyen puis à
Liège cathédrale et unité pastorale du cœur de Liège, enfin doyen
de la Rive-Gauche de 2004 à 2011.

Aujourd'hui j'y suis encore en activité.

**Je veux rendre grâce avec vous pour ces 25 ans à Verviers
et 25 ans à Liège !**

**Vous avez peut-être beaucoup de souvenirs.
Vous me feriez « bonheur » de venir fêter
cela avec moi.**

Premier lieu :

la cathédrale de Liège à 10 heures le dimanche 3

Les liégeois, les serésiens et angleurois en sont plus proches.

Le chapitre des chanoines invite pour l'eucharistie à l'heure même de mon ordination (Nous étions 4 verviétois à être ordonnés à Verviers : Charles Reul, Louis Norga, Paul Franzen+ et moi-même).

Deuxième lieu :

Notre-Dame des Récollets à Verviers le dimanche 3

Retrouvailles sympa's du beau petit monde notamment des patros, des lutins, des... à Notre-Dame (1966-1978) et à St Remacle(1973-1978). Douze années de paroisses et autres lieux avec la jeunesse.

Que sont mes amis devenus ?

L'eucharistie de ce jubilé sera celle de 18 heures

le dimanche 3 juillet à Notre-Dame.

Elle sera animée par une Equipe de foyers Notre-Dame que j'accompagne et par le groupe musical « Speranza ».

Après la messe, retrouvailles à la Jeunesse Notre-Dame.

Tout qui a une évocation pourra s'y exprimer.



Troisième lieu :

Banneux Notre-Dame le samedi 9 juillet

Une rencontre pour ce jubilé, ouverte à tous les horizons et à tous liens (y compris ma propre famille) est prévue le samedi 9 juillet à Banneux Notre-Dame où se vit le pèlerinage verviétois nommé Triduum.
J'en suis l'aumônier depuis 32 ans.

Rejoignez donc l'événement : à 17 h séance d'accueil et de fête. Apporter un pique-nique.

À 19 h 45 eucharistie avec Totem.

Toute présence sera KDO !

Mais si l'on parle dépense pour un cadeau je vous renvoie vers une église antique et martyre aujourd'hui, celle de Syrie. Les familles y sont dans un grave besoin et ne peuvent compter que sur leurs frères chrétiens. Des organisations prennent en charge de venir à leur secours. Notamment SOLIDARITE ORIENT ; son compte : **BE48 0015 1620 0027**, Solidarité-Orient ASBL, rue Marie de Bourgogne 8, 1050 Bruxelles. reçoit les dons (avec déduction fiscale pour les dons de 40 € minimum.)

Mention : Jubilé J. Bodeson.

Ce choix me touche beaucoup.